

《单词百科:unicellular是什么意思?unicellular怎么发音?unicellular的解释和用法》

英语单词unicellular是什么意思?unicellular怎么读?unicellular怎么发音?简答网为您整理了unicellular的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



unicellular怎么读

unicellular的读音:[, ju:n ɪ ' selj ə l ə (r)]

unicellular的意思

1、adj.单细胞的;

unicellular的相关词组

1、unicellular algae 单细胞藻类;

unicellular的双语例句

1、Blastocystis hominis is a unicellular protozoan commonly found in the intestinal tract of human and mammal.

人芽囊原虫是一种常见的人和哺乳动物肠道寄生原虫。

2、The swelling produced by a unicellular organism that is reproducing asexually by BUDDING.

单细胞生物体体旁或体后端长出的小突起,能形成子体,是一种无性生殖。

3、Cytoplasmic inheritance is known in a wide variety of plants , animals, and unicellular organisms.

胞质遗传广泛存在于动植物和单细胞生物体中。

4、The fungus is unicellular and exists in both haploid and diploid phases.

它是单细胞真菌,有单倍体和二倍体两种存在形态。

5、Trichomes are unicellular or pluricellular outgrowths from the epidermis of leaves, shoots, and roots.

毛状体是叶片、枝条和根的皮层的单细胞或多细胞的外生物。

6、It may be unicellular, as in simple algae and fungi, or multicellular, as in plants.

可以是单细胞,如在原始的藻类、真菌中;或者为多细胞,如在植物中。

7、The result shows that skin glands are divided into unicellular glands and multicellular glands.

结果表明,皮肤腺分为单细胞腺和群细胞腺。

8、An autotrophic, unicellular, green alga presents the minimum of specialization.

一个自养的单细胞绿藻表现最小程度的特化。

9、In reality, though, almost all living things are unicellular, and with good reason.

然而实际上大多数生物是单细胞的,这是有理由的。

10、unicellular organisms

单细胞生物

11、unicellular organisms such as amoebas

变形虫之类的单细胞微生物

12、The central issue of cell reproduction can be seen more clearly in the unicellular organisms.

细胞繁殖的中心内容在单细胞有机物里可以看得更清楚.

以上是简答网为您整理的unicellular怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于un

icellular的用法、u

nicellular的释义、unicellular的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/unicellular>

